Mujeres hondureñas llaman a votar más por ellas

ujeres de distintos partidos políticos de Honduras pidieron ayer a sus compatriotas que voten más por ellas en las elecciones generales del 24 de noviembre próximo, porque tienen igual o mayor capacidad para dirigir y administrar.

La petición la hicieron en Tegucigalpa con el lanzamiento de la campaña Vota por más mujeres ¡Vota por la igualdad!, auspiciada por el Instituto Nacional de la Mujer (INAM) y la oficina ONU Mujeres de las Naciones Unidas en la capital hondureña.

La ministra del INAM, María Antonieta Voto, dijo que la campaña tiene como objetivo "fortalecer la imagen, liderazgo e importancia de todas las mujeres en los espacios de toma de decisiones en la vida política y pública del país".

"Las mujeres, especialmente las organizadas, han dado las mejores y más grandes luchas a nivel nacional e internacional", enfatizó la alta funcionaria, quien además reconoció que en materia política las féminas de su país han alcanzado algunos logros importantes.

La representante de ONU Mujeres, Rosibel Gómez, por su parte, resaltó la importancia de la campaña al incluir a féminas de diferentes sectores sociales, entre las que figuran la primer ex viceministra de las Etnias, Gloria López, de la etnia lenca.

Las otras tres mujeres símbolo de la campaña son las exdiputadas Dayanara Martínez, Doris Gutiérrez y Silvia Ayala (ausente en el evento), quienes activan en partidos políticos diferentes, al igual que Gloria López.

"Todas, al margen de su origen social pueden representar a las mujeres en cualquier cargo de elección popular", dijo Rosibel Gómez.

Gómez recordó que en Honduras las mujeres siguen siendo discriminadas en muchas cosas y como ejemplo citó que ganan salarios menores a los de los hombres, mientras que en el Parlamento solamente tienen una representación del 18 % y a nivel municipal el 5 %.

Las organizadoras de la campaña también recordaron que para el 2015 se espera que las mujeres tengan el 50 % de representación en los cargos de elección popular y que, los tres partidos políticos (de nueve) que en noviembre de 2012 fueron a elecciones internas, no les cumplieron con el 40 % que habían ofrecido.

La ex viceministra de las Etnias Gloria López dijo que ella y cualquier otra mujer hondureña han demostrado tener "la misma capacidad intelectual que los hombres" y que la mayor aspiración que todas pueden tener es "la de llegar a gobernar el país".

"Para eso tenemos que estar unidas, independientemente del color político y condición social", enfatizó López.

Tegucigalpa/EFF